

kampai

# Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Bhabinkamtibmas Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Program "AA DEDE PRESISI"

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 24, 2023 - 16:05



Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Bhabinkamtibmas Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Program "AA DEDE PRESISI"

Kalibunder, 24 Desember 2023 - Pagi yang penuh berkah diawali dengan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Kalibunder di Masjid Jami An-nidzom, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 24 Desember 2023, dimulai pukul 04.50 Wib hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripta Taufik Ginanjar, dengan semangat melaksanakan Safari Subuh dengan berkesempatan memberikan arahan dan pesan-pesan yang sangat penting kepada jamaah masjid. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Mewaspada Hoax Terkait Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat tentang maraknya berita atau informasi palsu (hoax) di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Oleh karena itu, apabila ada berita atau informasi yang tidak dipahami, diimbau untuk segera tanyakan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
2. **Persiapan Menghadapi Musim Hujan:** Menyampaikan peringatan kepada masyarakat mengenai masuknya musim hujan. Masyarakat diminta untuk mulai mempersiapkan diri dengan lebih hati-hati dan waspada, terutama di wilayah perkampungan yang sering terjadi longsor.
3. **Program "AA DEDE PRESISI":** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, serta menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi wujud nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Bhabinkamtibmas berharap agar pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi pedoman bagi masyarakat dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Demikianlah laporan ini disampaikan, semoga kegiatan Safari Subuh ini dapat memberikan manfaat dan meningkatkan kualitas keamanan serta kehidupan bermasyarakat di wilayah hukum Polsek Kalibunder.